

よく考える賢い子・思いやりのある優しい子・体を鍛える逞しい子



広田 PRIDE



広田小学校 学校だより 令和3年4月15日 文責 校長 梶山 和彦

新型コロナで人を傷つけるのは残念！

新型コロナ感染が、また拡大してきています。市内でも少しずつ増えているように感じています。学年閉鎖になったところもあると聞いています。本校でも同様の事態にいつなるかはわかりません。保護者の皆様のご理解とご指導のおかげで子供たちのマスク着用率はほぼ100%です。可能な限り感染予防対策を講じていますが、いつ感染するかわからない状況です。

ところで、SNS や報道で、不運にも感染されたご家庭への心無い中傷で、健康面で不安な上に精神的にもまいってしまうという事例も聞きます。

教職員とは、そういう悲しい事案が起きないように細心の注意と子供たちへの指導を行っていこうと再確認し、強く指導したところです。

保護者の皆様におかれましても、ぜひ、この思いを共有していただき、「もし、自分や、自分の子供が感染したら」という気持ちと重ねながらご家庭でも、人権意識をもった会話とご指導を切にお願いいたします。

歓迎遠足について！

子供たちにとって遠足は、大きな楽しみです。高学年にとっては、低学年をお世話しながら上級生（先輩）としての自覚と責任を強くする大きなきっかけともなり、教育効果は大きいものです。詳細は裏面の案内の通りですが、最も感染リスクが高いと言われている飲食は学校に戻って、いつものスタイルで食べさせようと考えています。また、1週間後の感染状況によりましては、中止せざるをえない場合も考えられます。その場合も、給食は止めておりますので弁当持参となります。保護者の皆様には、大変ご迷惑をおかけしますが、子供たちにとりましては、お弁当も楽しみの一つと思いますので、ご理解とご協力をよろしくお願い申し上げます。マスク着用、距離を取りながらではありますが、1年生と5年生、2年生と6年生とがペアを組み、思い出を作らせたいと思っています。

運動会（1～5年生）について！

5月23日（日）に運動会を計画しています。今年度も感染防止対策をせざるをえません。場所は東部グラウンドで内容は昨年度と同様、午前中終了、昼食なしで行います。参観者につきましても、昨年度同様、保護者（2名まで）とその未就学児童に限らせていただき、ご来賓の皆様には、ご理解を得ていこうと考えています。場所につきましても、広田中学校と何度となく協議しましたが、中学校の教育課程や部活等が活発になる、この時期に1週間運動場をお借りすることは難しいと判断し、東部グラウンドでの開催にしました。時期につきましても秋開催を検討いたしましたが、昨年度と異なり、今年度は、学校外（市全体の行事等）で実施されるスポーツや文化の行事が例年通り計画されており、その上に運動会となれば、子供たちの負担はかなりなものになると考え、一昨年度までと同様の春開催にしました。

コロナ禍ではありますが、なんとか子供たちの貴重な経験を0にしないようにしたいという思いですので、保護者の皆様のご理解とご協力のほど重ねてよろしくお願い申し上げます。

☆本日お知らせした2つの行事につきましても、感染がひどくならないことが前提です。昨年度のように7月までの行事はすべて中止としないことを祈るばかりです。日々の感染予防（マスク着用等）のご協力を引き続きよろしくお願い申し上げます。